



Rapport d'activité de la Fondation du Lycée du Parc

Année 2024/2025

Le mot du Président :

En 2024/2025, la Fondation du lycée du Parc a connu une forte progression de ses dons, atteignant 51 k€ contre 35 k€ les années précédentes, grâce notamment au « déjeuner des Lyonnais » réunissant une trentaine d'anciens élèves "illustres".

Ces fonds ont permis de poursuivre les actions en faveur de l'ouverture sociale : aides aux élèves de milieux modestes via le fonds social, bourses de scolarité et de concours (33 000 €). Le « déjeuner des Lyonnais » a aussi financé un stage intensif d'anglais pour 6 boursiers (8 600 €).

Le solde du mécénat Orano (3 350 €) a servi à créer deux salles Snoezelen pour favoriser le bien-être des élèves. Enfin, la Fondation a soutenu une initiation à l'art de la table avec la Fondation Paul Bocuse (1 500 €).

Elle a également poursuivi le cycle de conférences « Les anciens témoignent », réunissant plus de cent participants à chaque rencontre.

Merci à tous les donateurs pour leur fidèle soutien. Merci à tous les bénévoles (personnels et élèves) pour leur engagement

Yves Tellier (ancien élève, 1974 à 1979)





Ouverture sociale

En 2024/2025, 25 k€ ont ainsi été distribués pour 56 bourses de scolarité, 8 k€ pour 30 bourses concours. Quelques témoignages :



- Lucie, bénéficiaire d'une bourse études :

« La bourse reçue m'a permis d'alléger mes dépenses de logement et de subsistance, réduisant ainsi la charge financière de mes études, en complément bienvenu de la bourse CROUS »

- Manon, bénéficiaire d'une bourse concours :

« La bourse de la Fondation du Parc m'a permis de financer mes fournitures et mon voyage aux oraux, allégeant mes soucis financiers et m'offrant la sérénité nécessaire pour réussir ».



Fonds sociaux : La Fondation **Fonds sociaux** : La Fondation a versé 2500 € qui ont permis d'aider 18 élèves de classes prépas au total, pour la sortie géologique en BCPST 1^{re} année, pour les voyages des ECG 1^{re} année à Bruxelles et en Italie et pour un voyage en Catalogne pour des hypokhâgneux. a versé 2500 € qui ont permis d'aider 18 élèves de classes prépas au total, pour la sortie géologique en BCPST 1^{re} année, pour les voyages des ECG 1^{re} année à Bruxelles et en Italie et pour un voyage en Catalogne pour des hypokhâgneux.



**FONDATION
LYCÉE DU PARC**
Sous égide Fondation Innovation et Transitions



Stage intensif de préparation aux épreuves d'anglais des concours

En 2025, grâce aux dons des alumni recueillis lors du « déjeuner des Lyonnais », six élèves boursiers de classes préparatoires scientifiques ont suivi un stage intensif d'anglais en distanciel, entre la « sup » et la « spé », avec un organisme reconnu, déjà partenaire de grands lycées franciliens.

Laetitia : « *Pour mieux réussir les concours, ce stage est vraiment idéal* ».

Espaces Zen Lab

Inaugurés en juin 2025 grâce au mécénat d'Orano, le ZenLab et le mini ZenLab, offrent un environnement apaisant pour les élèves sujets à l'anxiété ou aux troubles du spectre autistique.

Lieux de détente et de recentrage, ils favorisent le bien-être et la réussite scolaire. Un aquarium, réalisé par des élèves, complète ces 2 espaces.



Atelier « Initiation à l'art de la table » chez Paul Bocuse, avril 2025

40 élèves de l'internat d'excellence ont participé à un atelier à la Brasserie de l'Est, pour apprendre les codes du savoir-vivre et de la rigueur professionnelle.

Arsène : « *Ces compétences sont utiles bien au-delà du domaine de la restauration : elles reflètent un certain savoir-vivre et une rigueur qui peuvent s'appliquer dans de nombreux domaines professionnels.* »



Conférences « Les anciens témoignent »

Elles ont vu intervenir cette année cinq anciens élèves :



Jacques Aschenbroich, Président d'Orange et ancien PDG de Valéo, sur les stratégies d'entreprises face à l'évolution géopolitique mondiale.

L'occasion de retrouver son prof de physique, 40 ans plus tard !

Thibault Damour, physicien théorique, sur le thème « Troublants trous noirs ».



Jean-Pierre Clamadieu, président d'ENGIE, sur l'Europe face aux enjeux de la transition énergétique.

Anaïs Bouchet et Davy Marchand-Maillet, nièce et oncle, ingénieurs, sur l'entrepreneuriat dans le développement.



Plus d'une centaine d'auditeurs, élèves, parents, anciens ont assisté à chaque conférence.

Pour soutenir les actions de la Fondation www.fondationonlyceduparc.fr